

STABILIZING FOOD PRICES WITH STRATEGIC SECTOR SUPPORT

Amid the challenges of inflation, Canadians are struggling with the costs of essentials, including food. More federal support is needed to make food production and access to food a federal priority and to create the conditions necessary to enable an environmentally, socially, and economically sustainable fresh produce industry in Canada.

Serving as the backbone of Canada's food supply, the fruit and vegetable sector plays a critical role in feeding families across the nation. Escalating operational costs and layers of regulatory and policy measures are placing immense pressure on growers and others along the supply chain. To help stabilize food prices and ensure the continued resiliency and sustainability of the Canadian produce industry, targeted policy actions are required, such as removing fertilizer tariffs and streamlining the Labour Market Impact Assessment (LMIA) process.

OUR ASK:

The Government of Canada should provide strategic support to alleviate pressures on growers and the broader fresh fruit and vegetable supply chain to help stabilize food prices, and coordinate across federal departments and other levels of government to reduce cumulative regulatory burden.

In 2022, the Canadian fresh produce supply chain contributed nearly **\$15 billion** to Canada's GDP, generated farm cash receipts of **\$6.8 billion**, and supported more than **185,400 jobs** in rural, urban and suburban communities from coast to coast.

Conference Board of Canada, Statistics Canada, 2023

In a survey on the costs of production in the fresh produce sector, Canadian operators reported a **significant increase in costs**, with peaks for water, fuel/gas and fertilizers. In fact, only **one fifth** reported being able to raise their selling price in line with rising costs.

Global Coalition of Fresh Produce, 2023

Higher costs from fertilizer tariffs significantly affect grocery prices, **disproportionately impacting lower-income consumers** who allocate more of their income to food.

In a 2022 member survey, **73%** of respondents reported having to delay investments in equipment and new environmental practices due to financial constraints.

Fruit and Vegetable Growers of Canada, 2022



STABILISER LES PRIX DES ALIMENTS GRÂCE AU SOUTIEN DES SECTEURS STRATÉGIQUES

L'inflation met en difficulté les Canadiens avec des coûts élevés pour les dépenses essentielles, y compris l'alimentation. Le secteur des fruits et légumes frais a besoin d'un soutien fédéral accru pour faire de l'alimentation et de la production alimentaire une priorité fédérale et pour créer les conditions nécessaires à des activités durables sur les plans environnemental, social et économique au Canada.

En tant que pilier de l'approvisionnement alimentaire au Canada, le secteur des fruits et légumes joue un rôle essentiel dans la distribution alimentaire aux familles de l'ensemble du pays. La hausse des coûts opérationnels et la multiplication des mesures réglementaires et politiques exercent une immense pression sur les producteurs et autres acteurs de la chaîne d'approvisionnement. Afin d'aider à stabiliser les prix des aliments et d'assurer la résilience et la durabilité continues du secteur canadien des fruits et légumes, des actions politiques ciblées sont nécessaires, telles que la suppression des frais de douane des engrais et la rationalisation du processus de l'étude d'impact sur le marché du travail (EIMT)

NOTRE DEMANDE :

Le gouvernement du Canada devrait offrir un soutien stratégique afin d'alléger la pression sur les producteurs et la chaîne d'approvisionnement en fruits et légumes au sens large, afin d'aider à stabiliser les prix des aliments, et coordonner l'action des ministères fédéraux et des autres ordres de gouvernement afin de réduire le fardeau réglementaire cumulatif.

En 2022, la chaîne d'approvisionnement en fruits et légumes frais a contribué pour près de **15 milliards de dollars** au PIB du Canada, a généré des recettes monétaires agricoles de **6,8 milliards de dollars** et a soutenu plus de **185 400 emplois** dans les collectivités rurales, urbaines et suburbaines d'un océan à l'autre.

Conference Board of Canada, Statistique Canada, 2023

D'après une enquête sur les coûts de production du secteur des fruits et légumes frais, les opérateurs canadiens ont constaté une **augmentation importante des coûts**, avec des pics pour l'eau, le carburant/l'essence et les engrais. En fait, seul **un cinquième** des exploitants ont déclaré être en mesure d'augmenter leur prix de vente en fonction de la hausse des coûts.

Coalition mondiale pour les fruits et légumes frais, 2023

La **hausse des coûts** liés aux droits de douane des engrais a un impact considérable sur les prix des aliments et **touche de manière disproportionnée les consommateurs à faible revenu** qui consacrent une plus grande partie de leur revenu à l'alimentation.

Institut Fraser, 2023

Dans une enquête menée auprès des membres en 2022, **73 %** des personnes interrogées ont déclaré avoir dû retarder l'achat de nouvel équipement et l'adoption de nouvelles pratiques environnementales en raison de contraintes financières.

Producteurs de fruits et légumes du Canada, 2022

ACDFL
ASSOCIATION CANADIENNE
DE LA DISTRIBUTION
DE FRUITS ET LÉGUMES



DE LA FERME À L'ASSIETTE
Fruits, légumes et politiques



FRUIT & VÉGÉTABLE
GROWERS
OF CANADA | PRODUCTEURS
DE FRUITS ET LÉGUMES
DU CANADA

cpma.ca/farm-to-plate #Delafermealassiette